



COMMUNIQUÉ

Un premier parc solaire pour Boralex en France réalisé avec le support de Q-Cells

Montréal (Canada), le 12 janvier 2011 – Boralex inc. (« Boralex »), société canadienne productrice d'électricité vouée au développement et à l'exploitation de centrales d'énergie renouvelable, et Q-Cells, un des leaders mondiaux de l'industrie photovoltaïque, annoncent le début des travaux d'un parc d'énergie solaire dans le sud de la France.

Ayant rempli toutes les conditions réglementaires et obtenu le financement pour ce projet, Boralex entreprendra la construction du site solaire Avignonet-Lauragais le 15 janvier prochain avec le support de Q-Cells. La mise en service du site est prévue au mois de mai 2011. Sa puissance contribuera à hauteur de 4,5 MW au portefeuille d'actifs de Boralex.

« Après avoir étudié le secteur solaire en France, Boralex est confiante que ce projet, de par sa taille raisonnable, représente notre meilleure porte d'entrée dans le domaine de production d'électricité à partir d'énergie solaire » souligne monsieur Patrick Lemaire, président et chef de la direction de Boralex. Il ajoute que *« Boralex entend croître dans ce secteur au cours des prochaines années, tout particulièrement en France. »*

Pour ce premier projet solaire en France, Boralex a choisi de s'appuyer sur l'expertise du Groupe Q-Cells. Les ingénieurs de la filiale française de Q-Cells ont pris en charge l'ingénierie, la construction et la maintenance de la centrale, afin de proposer une solution clé en main.

Doté de panneaux et de cellules photovoltaïques Q-Cells, ce premier parc solaire développé par l'équipe de Boralex sera situé sur les terrains adjacents à son parc éolien d'Avignonet-Lauragais créant ainsi le premier site de production mixte d'énergie solaire et éolienne en France.

« Nous sommes très heureux de ce projet conjoint avec Boralex. Toutes les compétences techniques de notre bureau d'études lyonnais sont en effet mobilisées pour ce projet aux caractéristiques particulières, notamment en raison de la zone très ventée », commente Daniel Cintolesi, Directeur Général Q-Cells France.

Le parc solaire d'Avignonet-Lauragais bénéficie d'un contrat de 20 ans avec Électricité de France et représente un investissement de 14,6 M d'euros. Le financement offert par la banque Landesbank Baden-Württemberg porte sur plus de 85 % de l'investissement.

À propos de Boralex

Boralex est une importante société indépendante productrice d'électricité vouée au développement et à l'exploitation de centrales d'énergie renouvelable. Employant plus de 300 personnes, la Société exploite 41 sites totalisant une puissance installée de 650 mégawatts (« MW ») au Canada, dans le nord-est des États-Unis et en France. En outre, la Société est engagée, seule ou avec ses partenaires européen et canadien, dans des projets énergétiques en développement représentant environ 300 MW additionnels. Boralex se distingue par son expertise diversifiée et sa solide expérience dans trois secteurs de production d'énergie – éolienne, hydroélectrique et thermique. Les actions et les débentures convertibles de Boralex se négocient à la Bourse de Toronto sous le symbole BLX. Pour de plus amples renseignements, visitez le site boralex.com.

A propos de Q-Cells www.q-cells.com

Fondé en 1999, le groupe Q-Cells est un des leaders mondiaux de l'industrie photovoltaïque. Il propose une large gamme de solutions novatrices : de la cellule solaire au parc solaire en passant par les modules photovoltaïques. Q-Cells développe et fabrique ses produits au sein de son siège social en Allemagne, situé à Bitterfeld-Wolfen, ainsi que dans un second site de production qui a ouvert ses portes en Malaisie en 2008. Ses produits sont ensuite commercialisés par l'intermédiaire d'un réseau de distribution international.

Chez Q-Cells, plus de 200 scientifiques et ingénieurs s'activent à faire progresser rapidement les technologies solaires en adéquation avec les objectifs du groupe : atteindre une réduction rapide et durable des coûts de la technologie photovoltaïque pour la rendre plus compétitive.

Le groupe Q-Cells est coté à la bourse de Francfort (QCE. ISIN DE0005558662) et figure au TecDAX, l'index allemand des nouvelles technologies.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

Boralex

Patricia Lemaire

Directrice, affaires publiques et communications

(514) 229-2487

patricia.lemaire@boralex.com

Q-Cells

Laurianne Clement+ 33 (0)1 47 10 04 08

l.clement@q-cells.com